



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

8

30/09/2022

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

## Sacacorchos

- Una pregunta que debemos hacernos es si la campaña electoral por la presidencia en 2024 se basará en un tema en específico o se dará en torno al duelo de acusaciones entre la oposición y los aliados del partido oficial, toda una cuestión que merece una revisión en una bola de cristal.
- En el PAN no dejan de levantar las cejas ante la intención del ahora presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, de buscar la candidatura presidencial para 2024, y es que no olvidan que, a la hora de la verdad, el exsecretario de Gobernación pues nomás no da el paso definitivo.
- Luego de la marcha en favor del aborto y la manera en que han sido tratadas en Palacio Nacional, la idea de que haya una candidata con este sector en contra por venir del partido oficial luce como una posibilidad real para suceder en los próximos comicios federales, algo que debemos tomar en cuenta.